

Entretelones



José Ignacio Escobar, gerente general de Colbún; Janan Knust, fundador de Klog.co, y Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti, junto a Macarena Navarrete, *country manager* de EY Chile. De pie: Soledad Vial, editora de Economía y Negocios Domingo; Cristián Lefevre, presidente de EY Chile, y el director de El Mercurio, Carlos Schaerer.



La vicepresidenta de Teck Sudamérica, Amparo Cornejo; Ignacio Cueto y Roberto Alvo, presidente y CEO de Latam, respectivamente, junto a Carlos Schaerer, director de El Mercurio, y a Macarena Navarrete y Cristián Lefevre, *country manager* y presidente de EY Chile.

EY y El Mercurio celebran 17ª premiación a compañías, ejecutivos y empresarios más destacados del 2023

Como ya es tradición desde hace 17 años, el próximo 11 de abril, EY y El Mercurio realizarán una nueva Premiación Empresarial para reconocer el trabajo y liderazgo del empresario que aporta al desarrollo del país, mejorando la sociedad y cuidando el medio ambiente.

A fines del año pasado, se reunió en el diario, el nutrido jurado integrado por dirigentes y representantes nacionales y regionales de diversas actividades y sectores, además de miembros de EY y de El Mercurio, participaron Álvaro Ananías, presidente de la Cámara de la Producción y del Comercio de Biobío; Fernando Alvear, gerente general de la CPC; el director ejecutivo de Mercado Libre, Alan Meyer; Daniel Daccaret por EtM; Guillermo Tagle, presidente de Credicorp; José Antonio Yazigi, director de Great Place to Work; José Manuel Correa, director ejecutivo de Endeavor Chile; Ximena Casarejos, vicepresidenta del directorio de Fundación Teletón; Pilar Doñabeitía, presidenta de SMU; Francisca Junemann, presidenta



Los miembros del amplio jurado convocado por El Mercurio y EY para definir a los premiados 2023.

de Chile Mujeres; la directora y la presidenta de Icare, Agathe Porte y Karen Thal, respectivamente; Alejandra Wood, directora de Codelco; Harald Beyer, entonces rector de la UAI.

Tras un acucioso examen y deliberación, los galardones en

esta edición recayeron en Ignacio Cueto y Roberto Alvo, presidente y CEO de Latam, respectivamente, como Empresarios del Año; Janan Knust, fundador de Klog.co, como Emprendedor del Año; Amparo Cornejo, vicepresidenta de Teck Sudamérica,

como Ejecutiva del Año; Colbún y Tresmontes Lucchetti como Empresas Destacadas en criterios Ambientales, Sociales y Gobernanza (ASG).

Esta premiación se enmarca dentro del certamen de EY "Entrepreneur Of The Year", que

se entrega hace casi 40 años en Mónaco, siendo el mayor encuentro de emprendedores a nivel global y que busca reconocer el aporte del ingenio, la valentía y la innovación al mundo de los negocios.

"Este reconocimiento adquiere

especial significación en medio de la revalorización del emprendimiento privado en el impulso y desarrollo de Chile", señaló el director de El Mercurio, Carlos Schaerer, "los premiados de esta versión tienen singularidades que reflejan la diversidad de vocaciones que puede inspirar, así como los giros inesperados que experimenta una trayectoria ejecutiva o empresarial". Y agrega que "contribuir a visibilizar esas historias es parte de la misión editorial de El Mercurio".

"Los ganadores, que han sido claves para el desarrollo económico, social y político de Chile, cuentan con carreras que hemos conocido a lo largo de los años, siendo activos testigos de cómo, gracias a su profesionalismo, compromiso y entrega, han evolucionado hasta ubicarse en posiciones de liderazgo, utilizando nuevas tecnologías, innovaciones y las mejores prácticas empresariales", comentó Macarena Navarrete, *country manager* de EY Chile.

La ceremonia de premiación se realizará el jueves 11 de abril en Metropolitan, ex-Casa Piedra.